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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, ·-·-·-- . ürnberg, 13·07.2°15 

der Presse ist zu entnehmen, dass es bei den letzten beiden Großveranstaltungen 
in der Stadt Nürnberg - "Rock im Park" und dem "Norisring-Rennen" - leider er
neut nicht die Möglichkeit gab, zusammen mit der Eintrittskarte auch die Angebote 
des VGN zu nutzen. · · 
Bereits Ende 2012 wurde über die Anstrengungen der Stadt Nürnberg berichtet, 
bei derartigen Großveranstaltungen ein so genanntes Kombiticket anzubieten. 
Das Angebot für die Besucherinnen wird in den Verhandlungen zwischen den 
jeweiligen Veranstaltern und dem VGN in jedem Einzelfall diskutiert und vertrag-
lich fixiert. I 

. i 
Die Stadt Nürnberg verfolgt seit vielen Jahren das Ziel. dass Anreise und Mobilität 
während Großveranstaltungen umweltfreundlich erfolgen. 

Neben dieser umweltfreundlichen Mobilität, den deutlichen Vereinfachungen fur 
die Veranstaltungsteilnehmerlnnen, einer erhöhten Attraktivität der Veranstaltung 
für die Besucherinnen und dem Imagegewinn durch ein solches Angebot, können 
u.U. auch neue Kunden für den ÖPNV gewonnen werden. 

Wir stellen zur Behandlung im Stadtrat folgenden Antrag: 

1. Die Verwaltung berichtet über ihre Anstrengungen/Bemühungen des VGN 
bei den oben genannten Veranstaltungen, ein solches Ticket anbieten zu 
können. 

2. Zudem wird berichtet, welche konkreten Überlegungen es gibt, insofern 
Druck auf die Veranstalter ausüben zu können, um in den kommenden 
Jahren wieder ein VGNNAG-Ticket anbieten zu können. 

Mitfreundlichen Grüßen 

Achim Mletzko 
Fraktionsvorsitzender 
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